

Y que el dueño de toda la 4T donde está el Verde despacha en su rancho y no en palacio...

LA QUE MANDA ¿MANDA? ... A menos que hayan negociado y muy bien con la presidenta **Sheinbaum** esto puede verse como una burla a su poder presidencial. Si fue eso, una burla, habrá que esperar una reacción porque no creemos que se vaya a quedar con esta ofensa. Y miren, retar a un presidente en funciones es muy riesgoso, porque cada día que pasa va tomando más poder a menos, claro, que termine secuestrada por la corte imperial. Conociendo la muestra de carácter que ha mostrado, les aconsejamos a esos que se pasan de rosca que tengan cuidado, porque la factura va a ser muy alta y no necesariamente para llegar al 2027. Y ya mandó mensaje velado, de que el pueblo se los va a cobrar. ¿El pueblo?...

EL INE HIZO BIEN... Qué bueno que el *INE* no permitió en la elección de jueces, magistrados y ministros la jalada de que se usaran apodos en las boletas electorales. Ciertamente en las elecciones generales se ha permitido, pero ahora se supone que es una elección seria para escoger a los que van a impartir justicia y van a respetar lo que marca la *Constitución*. No es una elección de payasos como los que vemos en las legislaturas, donde se vale hacer cualquier tipo de ridículo con tal de ganarse un voto. Por lo pronto les dijeron que no, porque no duden que alguien se vaya a vestir de *Chapulín Colorado* o del *Zorro*, para que digan que son justicieros...

LA MINISTRA DEL PUEBLO... Además de ridículos, resultan hasta ofensivos los apodos que querían se les pusieran en las boletas electorales. Un ejemplo es el de la ministra **Lenia Batres Guadarrama** de rancio abolengo morenista. Quería ser llamada "la



Luis Alberto Viveros (+)

ministra del Pueblo". Una auténtica vacilada porque todos saben que responde a lo que le manden de la presidencia o de Palenque. Lo que menos les importa son los intereses del pueblo. Al pueblo sólo lo usan para justificar lo que votan. Pero claro, el apodito les puede servir para la campaña y para moverlo en las redes sociales donde tienen amplio control. Pero que van, con todo y que se les prohibió de todas maneras van a usar el apodo... Qué pero le ponen a Ángel **Mario García**, quiere que le pongan "el Ángel de la Justicia". Jaladísimo. **Joel Blanno Castro** quiere ser conocido como el *Magistrado del Cambio*. Además, como buenos populistas lo que más les gusta es usar la palabra pueblo. **Christian Alan Guerrero** quiere ser "el abogado del Pueblo". **Ezequiel Ramírez** sería el "Juez del Pueblo". Pero la que se voló la barda es **Laura Arlenn Solorio**, quien en la boleta pide que le pongan la "Jueza de la Verdad". Pero la veldá, veldá, es lo que menos conocen. Y no faltó el que se quiso amarrar y aprovechar la sombra del expresidente como el caso de **Marco Antonio Rojo**, quien quiere ser conocido como el "Juez de AMLO" o ya de pérdida "El Juez de la 4T"...

ULTIMO ADIÓS... Este martes le dimos el último adiós al compadre **Luis Alberto Viveros**, quien voló a la eternidad este domingo, luego de padecer una larga enfermedad. Sin duda que mucho se puede hablar del compadre **Viveros**, era y siempre fue una verdadera Ave de las Tempestades. Polémico hasta la pared de enfrente, le gustaban los pleitos y si no había, los hacía. Sin duda que dejó huella a su paso por el periodismo sonorenses. Estuvo en todos los medios y todas las etapas del periodismo, desde el escrito hasta las redes sociales. Se inició por allá en los 80's, recién llegado de Puebla y la CDMX, tras salir de Tula, Hidalgo, se incorporó al *Imparcial*. Luego, por culpa de **Irisdea Aguayo**, nos lo llevó para darle una oportunidad a la recién creada área de noticias de *Uniradio Informa*. A partir de ahí comenzó con su brillante, cuando no polémica carrera. Mucho se puede y se dirá del compadre **Viveros**, pero no podemos negar que siempre fue un amigo de sus amigos y perro con sus adversarios y enemigos. Le gustaba polemizar y no le sacaba, porque se enfrentaba con todos los calibres. Son muchas cosas de las que podemos hablar del compadre, sobre todo el montón de anécdotas de todos colores. Lo bueno que ya está descansando y debe estar dando guerra a **San Pedro**. No dude que ya trae bronca con algunos angelitos. Descanse en paz el inolvidable **Viveros**...

INTERSANTE CHARLA... Como todos los miércoles se puso bueno el desayuno del *Grupo Contrapunto Diez* de periodistas. En esta ocasión el invitado fue el diputado independiente **Raúl González de la Vega**. Los temas fueron de todos los colores. Interesante



Raúl González de la Vega con el Grupo Contrapunto 10.

conocer su punto de vista de la salida del *Partido Sonorense*, que hoy se ha vuelto una concesión familiar de la familia **Camacho**. Pero lo interesante fue que a su salida fue acompañado por los alcaldes y regidores que había invitado a ese partido y que habían triunfado en las elecciones. También dejó en claro que por el momento no cambia de camiseta y se mantiene como independiente, lo mismo que sus fieles seguidores. Reconoce que ha tenido muchas invitaciones y que lo está pensando...

MUCHAS INICIATIVAS... En su calidad de diputado dio a conocer que tiene en el horno varias iniciativas, de todo tipo de calado. Entre las reformas que planea impulsar hay una por ejemplo que busca que se aumenten las penalidades a quienes dañen y vandalicen escuelas. Otra, suena muy interesante es que se impartan de nuevo las clases de civismo desde preescolar. Darle un mayor valor y efectividad al servicio social de los estudiantes. Para estar a tono con la crisis hídrica que se vive actualmente propondrá una reforma para que desde preescolar se impulse la cultura del agua como materia obligatoria. También se está cocinando una iniciativa para mejorar la donación voluntaria de sangre. Y planea presentar una nueva propuesta para mejorar los servicios que brinda *Protección Civil*. Dijo que estas no son iniciativas en solitario, sino en compañía y alianza con otros diputados que están muy comprometidos con los diferentes temas. Interesantes estas iniciativas que seguramente pronto veremos aplicadas... En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.